

First Middle Last
Student NBEN: 1234567890

Dear Parent or Guardian:

The Department of Education and Early Childhood Development Bring Your Own Device program is for students in grades 9 to 12. A laptop or tablet is a required tool to support learning in these grades. This program will allow for more personalized learning opportunities to help better prepare students for post-secondary education and the workplace.

The Department understands that purchasing a new device may be a financial pressure for families. In response, the department has launched a financial assistance program for low to middle income families.

Under the program, parents and guardians can choose between purchasing a device and applying for reimbursement or applying for a subsidy code and ordering a laptop through IMP Solutions. Depending on your household income, your child could qualify for between \$200 to \$600 of subsidy.

For the full details of this program, including the criteria for eligibility and required device specifications please visit: [Laptop Subsidy Program \(gnc.ca\)](https://gnc.ca/Programs/IMP/Laptop-Subsidy-Program)

What if I am ineligible and need a device?

If you are ineligible to receive a subsidy but would like to take advantage of a discounted price for the laptop, you may still buy it through IMP Solutions. You may access their site at <https://eecd-sd-edpeae.impsolutions.com>.

Prénom Prénom2 Nom
NÉNB d'élève : 1234567890

Cher parent ou tuteur,

Le programme Apportez votre appareil numérique du ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance s'adresse aux élèves de la 9e à la 12e année. Les ordinateurs portables ou les tablettes seront désormais des outils essentiels à l'apprentissage des élèves de ces niveaux scolaires. Ce programme permettra de mieux répondre aux besoins individuels des élèves tout en les préparant mieux à leurs études postsecondaires et le milieu du travail.

Le ministère comprend que l'achat d'un nouvel appareil peut représenter un défi financier pour les familles. C'est pourquoi le ministère a mis en place un programme d'aide financière s'adressant aux familles à faible ou moyen revenu.

Dans le cadre du programme, les parents et les tuteurs peuvent choisir entre acheter un appareil et demander un remboursement ou demander un code de subvention et commander un ordinateur portable via IMP Solutions. Selon le revenu de votre ménage, votre enfant pourrait avoir droit à entre 200 \$ et 600 \$ de subvention.

Pour obtenir tous les détails de ce programme, y compris les critères d'admissibilité et les spécifications des appareils requis, veuillez consulter: Programme de subvention des ordinateurs portables (gnc.ca)

Que faire si je ne suis pas admissible et que j'ai besoin d'un appareil?

Si vous n'êtes pas admissible à une subvention mais que vous souhaitez bénéficier d'un prix réduit, vous pouvez acheter votre ordinateur par l'entremise de IMP Solutions. Vous pouvez accéder au site de cette entreprise [ici](#).

Your unique code to claim this discounted price is: **XXXX-XXXX-XXXX-XXXX**.

General Questions

- Get answers to [frequently asked questions](#)
- Call **1-833-901-1963**
 - Mon - Fri, 8:00 am - 7:00 pm
 - Sat, 9:00 am - 1:00 pm
- Email us at EECDRTS-EDPERAE@gnb.ca

Original signed by
George Daley
Deputy Minister
Education and Early Childhood Development

Vous devrez fournir votre code unique **XXXX-XXXX-XXXX-XXXX** pour avoir droit au prix réduit.

Questions générales

- Obtenez des réponses aux [Foire aux questions \(FAQ\)](#)
- Appelez le **1-833-901-1963**
 - Du lundi au vendredi, de 8 h 00 à 19 h 00
 - Sam, 9h00 - 13h00
- Écrivez-nous à EECDRTS-EDPERAE@gnb.ca

L'original signé par
Marcel Lavoie
Sous-ministre
Ministère de l'Éducation et du
Développement de la petite enfance